

YELLOWE - YELLOW EDUCATION

www.yellowe.fr



yellow^E



YellowE propose des formations hybrides et en alternance, de bac +3 à bac +5 dans le domaine du commerce, du marketing/communication et des ressources humaines. (rythme : 1j école / 4j entreprise.)

La pédagogie positive comme méthode d'apprentissage :

Méthode basée sur le développement personnel et la confiance en soi qui permet de déceler les forces de chacun pour les aider à exploiter leur potentiel tout en développant de nouvelles compétences et des soft skills pour favoriser l'employabilité.

YellowE a compris les enjeux sociaux et écologiques pour former les futurs experts engagés dans les enjeux sociaux et environnementaux d'aujourd'hui et de demain.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Bachelor

- Responsable marketing digital et publicité en ligne (niveau 6)
- Chargé de Gestion Commerciale (niveau 6)
- Chargé de Gestion Sociale et de projet RSE (niveau 6)

Mastères

- Manager en ressources humaines (niveau 7)
- Manager des stratégies marketing et communication (niveau 7)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français / Anglais

INFOS PRATIQUES

2bis rue de l'abreuvoir
92100 Boulogne-billancourt
France
+33 01 83 64 43 57
contact@yellowe.fr



INFOS RÉGION

Transports
Bus : Subb
Tourisme : otbb.org/
Collectivités :
www.boulognebillancourt.com/accueil
Patrimoines Remarquables :
www.boulognebillancourt.com/mairie/histoire-et-patrimoine
Equipes Emblématiques : Tennis Club, www.tcbb.org/pro-a/
Sport dans la région :
www.boulognebillancourt.com/loisirs/sports

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cours combinés entre théorique et pratique
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Apprentissage grâce à la pédagogie positive, basée sur le développement personnel et la confiance en soi
- Cours en initiale et en Alternance
- Larges réseaux de partenaires professionnels
- Un accompagnement personnalisé pour tous de l'admission à l'obtention du diplôme en passant par la recherche d'entreprise
- Des séminaires partout en France (Paris, Marseille, Ancelle, Roiffée, etc)
- En alternance, les frais de formation sont à 100% pris en charge par l'OPCO donc 0 reste à charge pour l'entreprise
- Un rythme hybride qui permet d'assister au cours de n'importe où dans le monde en visioconférence avec un intervenant professionnel et d'assister aux 4 semaines en présentiel dans l'année.

CHIFFRES CLÉS

230 étudiants
35 enseignants
Minimum 250 stages proposé par an
300 Partenariats
Date de création : 2019
6000m21 de dimension
70% en distanciel et 30% en présentiel dans des lieux de séminaire partout dans les campus en France
64 journées d'études
4 évènements par an

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi, France Compétences**



YELLOWE - YELLOW EDUCATION

www.yellowe.fr



yellow^E



YellowE offers hybrid training programs and work-study, from bac +3 to bac +5 in the fields of business, marketing/communication, and human resources. (Schedule: 1 day at school / 4 days in the company.)

Positive Pedagogy as a Learning Method:

A method based on personal development and self-confidence that helps identify each individual's strengths to support them in reaching their potential while developing new skills and soft skills to enhance employability.

YellowE understands social and environmental issues, aiming to train future experts committed to addressing today's and tomorrow's social and environmental challenges.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Bachelor's

- Digital marketing and online advertising manager (level 6)
- Sales Management Manager (niveau 6)
- Social Management and CSR project Manager (level 6)

Master's

- Human resources manager (niveau 7)
- Marketing and communication strategies Manager (niveau 7)



TEACHING LANGUAGES
French / English

PRACTICAL INFOS

2bis rue de l'abreuvoir
92100 Boulogne-billancourt
France

+33 01 83 64 43 57

contact@yellowe.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus : Subb

Tourism: otbb.org/en/

Local Government:

www.boulognebillancourt.com/accueil

Famous architectural Heritage:

www.boulognebillancourt.com/mairie/histoire-et-patrimoine

Iconic Teams: Tennis Club,

www.tcbb.org/pro-a/

Sport in the region :

www.boulognebillancourt.com/loisirs/sports



FEDeration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional instructors
- Curriculum combining theory and practice (up to 2 years of experience in a company)
- Instant immersions in the professional world
- Learning through positive pedagogy, based on personal development and self-confidence
- Programs available in initial and work-study formats
- Extensive network of professional partners
- Personalized support for everyone from admission to graduation, including assistance in finding a company
- Seminars throughout France (Paris, Marseille, Ancelle, Roiffée, etc.)
- In work-study, training fees are 100% covered by the OPCO, with no remaining costs for the company
- A hybrid schedule that allows attending classes from anywhere in the world via videoconference with a professional instructor, and attending 4 weeks in person during the year

% KEY FIGURES

23 students

35 teachers

Minimum 250 internships offered per year

300 Partnerships

Date of creation: 2019

Building of 6000m²1

70% remotely and 30% in person in seminar

locations throughout campuses in France

64 conference

4 events per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi, France Compétences